
入間台だより 新年号回覧 令和２年１月１日
発行 入間台自治会事務局
発行責任者 椛島 隆富

皆様、新年明けましておめでとうございます。
昨年は、新元号を迎えてのグランドゴルフ、

主婦玉入れ大会に参加。台風６号で開催が危ぶ
まれた「夏祭り・天王祭」に参画。体育祭は台
風１９号直撃、早期中止判断で乗り切り、秋祭
りには、自治会の奮闘に加わって、楽しくお餅
をパッキング。そんな楽しい思い出の残る“あ
わただしい体協部の活動”でした。
今年もミニ駅伝からスタートして、楽しく体

協部の活動をしてまいります。来年度の新・体
協部に適切なアドバイスが出来るように努力致
します。
本年が、皆様にとりまして良き年になります

ように体協部一同、お祈り申し上げます。
【体協部長 林 洋史】

明けましておめでとうございます。
昨年より、自治会費と年間募金をまとめて一括

納入して頂くことになりましたが、皆様のご協力
のおかげで無事に集金することが出来ました。心
よりお礼申し上げます。
会計として至らない点、知識の足りない面もあ

りますが引き続きご指導、ご鞭撻のほど宜しくお
願い致します。
寒い日が続きますがご自愛ください。

【会計部長 辻 明子 】

明けましておめでとうございます！
今年の環境衛生部は市民清掃デーや草刈りなど

さまざまな活動してきました！特にサポート会の
みなさんに大変お世話になりました！本当にあり
がとうございました！！
来年度もよろしくお願いします。

【環境衛生部長 登立 浩二】

入間台の皆様、明けましておめでとうございま
す。令和になって、初めてのお正月を如何お過ご
しでしょうか？
私事で申し訳ございませんが、入間台自治会長

を仰せつかって、この４月で４年目を迎えます。
それまでの３０数年間、都内の職場と衣食住の

入間台との往復生活で、入間の事を何一つ理解す
ることなく、過ごして参りましたが、自治会長を
お引き受けした翌年に東金子地区区長会長、その
翌年に入間市連合区長会副会長の職を仰せつかり、
私の生活は一変しました。
入間市役所、社会福祉協議会、入間市消防団、

各地区区長会の皆様を初め多くの関係団体の皆様
と交流する機会に恵まれ、入間市の歴史、文化、
市民の皆様の様々な活動について、多少なりとも
理解を深めたような気がします。
私達の街が安全、平穏、清潔、かつ近隣の皆様

との交流が活発な住みやすい環境で在り続けるた
めには、近隣住民組織の最小単位である自治会と
地区区長会、入間市連合区長会、入間市役所を初
めとする関係団体との連携が不可欠であります。
これからも、自治会活動へのご理解を頂き、市

民清掃デー、防災訓練、防犯パトロール、体育協
会関連事業、夏祭りを初めとする各種イベント等
への皆様のご参加を切にお願い申し上げます。
皆様にとりまして令和２年が、平穏で幸せな年

でありますよう、心よりお祈り申し上げます。
【自治会長 椛島 隆富】

こころ豊かな交流の場に！
令和に改まって最初の年頭にあたり、皆様の

ご健康、地域の平和と安全をお祈り申し上げま
す。
昨年は、皆様のご協力と暖かいご支援により、

夏秋のお祭り、長寿祝賀会に取り組むことがで
きました。
今年も、様々な世代の心豊かな交流を通して、

支え合いながら自分らしく暮らせる入間台にな
りますよう、応援を宜しくお願い申し上げます。

【文化福祉部長 板倉 珠青】

明けましておめでとうございます。
拙い私ですが、事務局のメンバー、各部の方々、

サポートする会、おしゃべりサロンの皆さまのお
力添えを頂き、旧年を超すことが出来ました。
本年が皆様にとって、より実りある1年となり

ますよう お祈り申し上げます。
【事務局長 津久田 修】

新年明けましておめでとうございます。
昨年は２度ほど大きな台風が上陸しましたが

幸い入間台には大きな被害はありませんでした。
しかし最近の日本各地の災害状況を見るにつ

け、被害が拡大している様に思われます。
皆様も是非、日頃からの防災に対しての準備

を行うようお願いします。
また本年も引き続き、地域の安全・安心のた

めの「防犯パトロール」へのご理解・ご協力を
宜しくお願いいたします。

【防犯交通部長 堤 英師】

1/2

謹賀新年

今年もよろしくお願いいたします

令和二年元旦 【入間台自治会 運営委員会】



去る１２月８日（日）午後２時から恒例となりました
「おしゃべりサロン主催」のクリスマスコンサートを開
催しました。当日は、冬の穏やかな天気に恵まれて、同
時刻に、東金子公民館でも「クリスマスコンサート」が、
開催されました。しかし、入間台集会所には、７０名近
い熱心なファンが見えられました。椛島自治会長はじめ、
包括支援センターの前田さんも見えられました。
ソプラノ歌手江澤知香さん、ピアノ伴奏中村文子さん

の息のあったお二人。江澤さんは、情景が浮かぶような
歌の解説をされながら、休憩を挟んで９曲を披露されま
した。また、「ホワイトクリスマス」や「きよしこの
夜」等会場のみなさんと一緒に歌いました。皆さんから
「素晴らしかった」、「感動した」等の感想を頂きまし
た。
また、江澤さんと中村さんから感想を頂きましたので

紹介させて頂きます。
◆江澤さん「冬晴れの日、ガラスを通して入る光、美し
く飾られた暖かな部屋の中で、コーヒーの香漂い、皆様
と和やかに平和に過ごすひと時は、何と幸せなことだろ
うと思いました。文子さんと道々、音楽に携わるものと
してお役に立てましたら、本当にありがたいことだね！
と話しながら帰りました。」
◆中村さん「心地良い？！緊張感の中、皆様のお陰で今
年も知香さんと楽しく演奏させていただきました。皆様
が、日常を離れ、笑顔に、そして、少しでも心のオアシ
スとなる時間をすごしていただけたのなら、大変嬉しく
思います。」

【おしゃべりサロン世話役 結城 ヨウ子】

２０１９クリスマスコンサートを開催
～素晴らしい歌声が入間台に響く～

≪江澤さんからのお知らせ≫
江澤さんは、お母さんとのコンサートを次の通り開催

されます。
★開催日時 ２０２０年４月１２日（日）

午後２時開演
★場 所 仏子駅近くの「アミーゴ」
★出 演 者 江澤知香さん、母上の上野千鶴子さん、

ゲストにテノールの坂本貴輝さん
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【写真1：熱唱される江澤さん】

【写真2：演奏を終えて江澤さん（右）、
と中村さん（左）】

各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u １２月１日実施の収益金は次の通りです。
ご協力ありがとうございました。（収益
金 ２４,８６０円＝売却金 ８.７５０円
＋補助金 １６,１１０円：売却金・補助
金を合わせた累計は、３７５,８４０円）

u １２月の自治会廃品回収日は１２月２９
日（日）です。ご協力の程、よろしくお
願いします。 なお、１月の自治会廃品回
収はありませんので、ご注意ください。

u 年末のゴミの最終収集日は、１２月２８
日（土）です。年始の収集日は、１月４
日（土）からです。

＜１月のスケジュール＞
１月 ５日（日）入間市消防出初式
１月１０日（金）入間市新年賀詞交換会、東
金子地区区長会新年地域交流会
１月１１日（土）入間台第１０回運営委員会
１月１２日（日）入間台ことぶき会新年会、
東金子地区民生児童委員協議会新年会
１月１６日（木）入間市連合区長会臨時総会
及び交流会
１月１９日（日）入間台新班長会議
１月３１日（金）新久区長会新年会


